

## Im propone un enfoque holístico para abordar los desafíos de la gestión de residuos y la situación de calle en Montevideo

Principal



Publicada el: 13/11/24	Visitas: 103
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 89	Puntaje: 4.2

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/im-propone-un-enfoque-holistico-para-abordar-los-desafios-de-la-gestion-de-residuos-y-la-situacion-de-calle-en-montevideo\\_8172.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/im-propone-un-enfoque-holistico-para-abordar-los-desafios-de-la-gestion-de-residuos-y-la-situacion-de-calle-en-montevideo_8172.php)

**IM PROPONE UN ENFOQUE HOLÍSTICO PARA ABORDAR LOS DESAFÍOS DE LA GESTIÓN DE RESIDUOS Y LA SITUACIÓN DE CALLE EN MONTEVIDEO**

*Principal*

*Im propone un enfoque holístico para abordar los desafíos de la gestión de residuos y la situación de calle en Montevideo*

**IM presenta una estrategia integral para enfrentar los retos de la gestión de residuos y la problemática de la situación de calle en Montevideo.**

## **Intendente de Montevideo Propone Abordaje Integral para Problema de Residuos**

El intendente de Montevideo, Mauricio Zunino, ha presentado una propuesta de "abordaje integral" para abordar la problemática de los residuos en la ciudad, señalando la conexión entre la gestión de basura y el aumento de personas en situación de calle.

Zunino respaldó los comentarios realizados por la actual intendenta, Carolina Cosse, durante la pasada campaña electoral. En esos momentos, Cosse, quien era precandidata del Frente Amplio, destacó que la acumulación de basura está relacionada con el incremento de personas que recurren a los contenedores para alimentarse.

En sus declaraciones, Zunino comentó que el fenómeno del "hurgado" en los contenedores ha contribuido al deterioro del entorno urbano.

“Manifestamos en su momento la cantidad de población en situación de calle y el nivel de hurgado, que estamos teniendo, especialmente en las áreas centrales de Montevideo, el cual es cada vez mayor.

Aunque tenemos contenedores que no están llenos, el entorno presenta basura, y esto se relaciona con el hurgado”, manifestó el intendente, subrayando que el sistema de respuesta actual es insuficiente y requiere una intervención más estructural.

Además, Zunino expresó su descontento por la falta de respuestas adecuadas por parte del Ministerio de Desarrollo Social respecto a políticas de apoyo para las personas en situación de calle.

“Hay una necesidad de un abordaje integral que contemple también políticas sociales y de derechos.

Este es un punto donde el Ministerio de Desarrollo Social del gobierno actual no ha brindado respuestas apropiadas, lo que tiene repercusiones en la limpieza y en otras condiciones de la ciudad”, concluyó Zunino.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# IM PROPONE UN ENFOQUE HOLÍSTICO PARA ABORDAR LOS DESAFÍOS DE LA GESTIÓN DE RESIDUOS Y LA SITUACIÓN DE CALLE EN MONTEVIDEO

propone un enfoque holístico para abordar los desafíos de la gestión de residuos y la situación de calle en monte

## Tags

*entorno, montevideo, residuos, personas, abordaje, integral, intendente, respuestas, ministerio, contenedores, hurgado, presenta*

## Noticias relacionadas

- 4.6 \*** *La visión del intendente Mauricio Zunino sobre la limpieza en Montevideo y la problemática de los residuos en el Centro*
- 4.6 \*** *La Imm instala contenedores en cooperativas y complejos de viviendas con el fin de prevenir el hurgado y mejorar la seguridad*
- 4.4 \*** *Reubicación de contenedores en Ciudad Vieja busca mejorar la eficiencia en la recolección de residuos*
- 4.5 \*** *La controversia se intensifica en torno al acumulamiento de desechos en el Faro de Punta Carretas*
- 4.9 \*** *El Intendente Zunino respalda la adquisición de camiones de recolección de residuos frente a las objeciones de Adeom y miembros de la oposición*
- 4.4 \*** *La Imm solicita a la ciudadanía que evite sacar residuos hasta la tarde del jueves debido a un paro de Adeom*
- 4.0 \*** *La Im solicita que se evite sacar la basura hasta la noche para prevenir desbordes, ¿cuál es la situación?*
- 5.0 \*** *Ritmos de Vida: La Conexión entre el Corazón y nuestras*

**4.0 \*** *Colegio Médico del Uruguay: La medicina moderna aboga por el humanismo, volviendo a lo fundamental en el cuidado de la salud*

**5.0 \*** *Día Mundial de la Salud Mental: Invitación a reflexionar sobre mitos, estigmas y la búsqueda de una atención integradora*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024